

# **Solidarität statt Spaltung – Gesellschaftlicher Zusammenhalt zuerst!**

## **Aufruf zur Kundgebung gegen AfD-Veranstaltungen in Linsengericht und Gelnhausen**

Gemeinsam mit Hand aufs Herz e.V., People for Future Gelnhausen/Main-Kinzig, Psychologists 4 Future Main-Kinzig, zahlreichen weiteren Initiativen, Organisationen und demokratischen Parteien ruft der DGB Südosthessen zu Gegenkundgebungen bei Veranstaltungen der AfD am 30. Juni in Linsengericht-Altenhaßlau und am 8. Juli in Gelnhausen auf.

Die Landratswahl im thüringischen Sonneberg, bei der sich der AfD Politiker Robert Sesselmann 52,8% der Stimmen sichern konnte, zeigt deutlich, zu welchen Entwicklungen ein Defizit an demokratischen Kräften führen kann und wie vermeintlich einfache Erklärungen und Lösungen in Zeiten von multiplen Krisen verfangen. Wenn man mit rechtsradikalem Gedankengut in Deutschland wieder Wahlen gewinnen kann, dann haben wir „wehret den Anfängen“ leider bereits weit hinter uns gelassen.

Wohin Hetze und Hass führen können, mussten wir in Hanau 2020 schmerzlich erleben. Ein Rechtsextremer tötete 9 Menschen aus rassistischen Motiven, dann seine Mutter und sich selbst. Er schaute sich im Vorfeld Reden von Björn Höcke an. Dies verdeutlicht die Dringlichkeit, mit der wir uns gegen rechtsextreme und rassistische Ideologien positionieren müssen. Die AfD, eine Partei, die seit Jahren mit nationalistischer, menschenfeindlicher und NS-verharmlosender Rhetorik die Grenzen des Sagbaren zu verschieben versucht, bereitet den Nährboden für derlei Gräueltaten.

Wir wollen als überzeugte Demokratinnen und Demokraten parteiübergreifend ein Zeichen setzen, dass die Zivilgesellschaft in der Region entschlossen ist, sich gegen Rassismus, Menschenfeindlichkeit und rechtsextreme Ideologien zu stellen und für ein solidarisches Miteinander einzutreten. Bei aller berechtigten Kritik an der Politik der Ampel-Regierung bleibt unstrittig, dass die AfD mit ihren antidemokratischen, spalterischen und reaktionären Positionen eben niemals eine Alternative sein kann.

Die Gegenkundgebungen finden statt:

**Linsengericht-Altenhaßlau**

**Freitag, 30.06.2023**

**um 17:00 Uhr**

**im Bürgersaal, Hauptstrasse 29**

**Gelnhausen**

**Samstag, 08.07.2023**

**um 9:30 Uhr**

**Am Spielacker 20**

**Unsere Alternative heißt Solidarität!**